



#AGUASCALIENTES

VOTAN MÁS POR TERE JIMÉNEZ

CANDIDATA PANISTA CONSIGUE EN CONTEO RÁPIDO DEL INE ENTRE 51.5 Y 54.9%

POR OMAR HERNÁNDEZ H.

Con un porcentaje entre 51.5 y 54.9, el Instituto Nacional Electoral (INE) difundió el conteo rápido que da como virtual triunfadora a la panista Teresa Jiménez a la gubernatura de Aguascalientes.

El órgano electoral dio a conocer que con 175 de las 208 casillas que integran la muestra, se determina que la candidata de la alianza Va por Aguascalientes, integrada por PAN, PRI y PRD, lidera el cómputo electoral.

La participación ciudadana fue de entre 43.7 y 46.8 por ciento, y el INE señaló que el nivel de confianza es de 95 por ciento.

En segundo lugar está Nora

50

• URNAS
ELECTRÓNICAS
SE
INSTALARON.

1738

• CASILLAS
INSTALADAS
EN LA
ENTIDAD.

Ruvalcaba, de Morena, quien obtuvo entre 32.7 y 35.3 de la muestra de casillas. Mientras, Martha Márquez, postulada por PT-PVEM, y que declinó a favor de Ruvalcaba, sólo obtuvo entre 1.4 y 1.8 por ciento.

Por la tarde, poco después del cierre de casillas, Tere Jiménez ofreció una conferencia de prensa en la que se declaró ganadora de la contienda electoral y adelantó que será la primera mujer que gobernará el estado.

"Tenemos una tendencia favorable, irreversible a favor de la coalición Va por Aguascalientes", dijo.

La candidata, a quien acompañó Santiago Creel, agradeció a quienes apoyaron su proyecto y a los que no, se comprometió a convencerlos con su trabajo.

JORNADA NOVEDOSA

1

• Para este proceso se implementó una prueba piloto de Voto Anticipado.

2

• Consiste en dar facilidades a quien, por diversos motivos, no puede ir a su casilla.

3

• Se realizaron 99 sufragios de los 128 que se inscribieron para participar en este proceso.

Luego de que la candidata Tere Jiménez se proclamara como ganadora, realizó una reunión de celebración con sus simpatizantes en la explanada del Comité Estatal del PAN.

En la entidad, la jornada electoral en la que cinco candidatas buscaban la preferencia de la ciudadanía hacia la gubernatura, se desarrolló con una nutrida participación durante las primeras horas del domingo.

Al mediodía, el Instituto Estatal Electoral de Aguascalientes informó que se habían instalado más de 97 por ciento de las casillas; por la tarde, la participación decayó y muchas se quedaron sin votantes hasta su cierre.

Las autoridades electorales no tienen registro de incidentes mayores. Autoridades policíacas municipales sólo reportaron a tres hombres que merodearon durante horas una casilla de la capital. Dijeron que eran observadores electorales, pero no tenían acreditación; a la llegada de la policía, se retiraron del lugar. ●

FOTO: ESPECIAL

